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議 長 副議長 局 長 次 長 係 長 主 査 担 当 文書取扱主任

開催年月日 令和２年５月７日（木曜日） 開会９時57分 閉会10時17分

開 催 場 所 第二・第三委員会室

出 席 委 員
安樂、東元、堀、山口、渡邊、寄谷、佐々木、 事

務

局

竹谷事務局長

本間、柴田、荒木、議長 菊田次長

欠 席 委 員 吉田主事

説 明 員 別紙のとおり

議 件 別紙のとおり

議

事

の

概

要

１ 所管からの報告事項について

次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、全て報告済みとした。

（１）國學院大學北海道短期大学部令和２年度入学状況について

（２）滝川市税条例の一部を改正する条例について

２ その他について

なし。

３ 次回委員会の日程について

正副委員長に一任することとした。

上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 総務文教常任委員長 安 樂 良 幸 ○印



令和２年４月30日

滝川市議会議長 関 藤 龍 也 様

滝川市長 前 田 康 吉

総務文教常任委員会への説明員の出席について

令和２年４月16日付け滝議第15号にて通知がありました第８回総務文教常任委員会への説明員の出

席要求について、次の者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。

なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えま

す。この場合、必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。

記

滝川市長の委任を受けた者

総務部長 中 島 純 一

総務部企画課長 諏 佐 孝

総務部企画課長補佐 平 川 泰 之

総務部企画課係長 熊 谷 純 一

総務部企画課主任主事 安 樂 良 太

市民生活部長 浦 川 学 央

市民生活部税務課長 田 上 智 章

市民生活部税務課長補佐 青 木 康 男

（総務部総務課法制文書係）



第８回 総 務 文 教 常 任 委 員 会

日 時 令和２年５月７日

（木）

午前10時00分～

場 所 第二・第三委員会室

○ 開 会

○ 委員長挨拶（委員動静）

１ 所管からの報告事項について（◎は議案関連）

《総務部》

（１）國學院大學北海道短期大学部令和２年度入学状況について （資料）企 画 課

《市民生活部》

◎（２）滝川市税条例の一部を改正する条例について （資料）税 務 課

２ その他について

３ 次回委員会の日程について

○ 閉 会
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第８回 総務文教常任委員会

R2.5.7 (木)10：00～

第二・第三委員会室

開 会 ９：５７

委 員 長 第８回総務文教常任委員会を開会いたします。

委員動静報告

委 員 長 委員動静ですが、委員については全員出席をしております。木下議員、山本議

員、田村議員が傍聴に入っております。また、本日は議長に出席をいただいて

おります。

１ 所管からの報告事項について

委 員 長 １、所管からの報告事項について、◎については議案関連でございますので、

ご留意を願います。

それでは、総務部、（１）、國學院大學北海道短期大学部令和２年度入学状況

について説明を求めます。

（１）國學院大學北海道短期大学部令和２年度入学状況について

熊谷係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

山 口 インターネットの遠隔授業は、具体的にどういう方法でどういう科目をやって

いるのですか。

平川課長補佐 詳細につきましては詳しく伺っておりませんけれども、全授業に対して遠隔授

業をやると。ただし、それが生放送になったり、あるいは録画での配信になっ

たり、その授業、授業に応じて講師並びに先生方の都合もありますので一律と

いうことにはならないと思いますけれども、基本的に全て遠隔授業と聞いてお

ります。

山 口 100パーセントそれで学生は対応できるのでしょうか。

平川課長補佐 イレギュラーなことですとか学生とのやりとり、例えば奨学金をもらうだとか、

そういった手続上のことはあると思います。ですから、授業のみならず個別で

対応しなければならないことというのもかなり出てくるのかなと思っています。

ただし、先ほど申し上げましたとおり、基本は遠隔授業並びに遠隔というか、

授業から脱線してしまいますけれども、情報の共有という意味合いでは、学生

と教職員間でのウェブ上を利用した情報を共有するようなサービスというのも

ありまして、そんなツールを使いまして情報のやりとりもしていると聞いてお

りますので、授業におきましては基本、私が今聞いている限りでは100パーセン

ト遠隔授業と私としては受け止めております。

山 口 早稲田とかは学生にお金を配ったりしているのですけれども、そういう計画は

ないようですか。

平川課長補佐 インターネット環境を整えてほしいというような通知文を保護者の皆様に送っ

ているやに聞いておりますけれども、それに対する補助金といいますか、学校

からの支援金等のお話は現在のところ聞いておりません。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

本 間 幼児保育コースの件で、入学状況とは違う話になるかもしれないのですけれど

も、令和２年度に市内の幼稚園とか保育所に就職された実績というか、数等に

ついてお知らせをいただきたいと思います。
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熊谷係長 市内の機関への就職ですが、滝川幼稚園が２名、白樺幼稚園が１名ということ

で確認をしております。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

渡 邊 道外から178名の入学者がいるということで、住民登録済みという人数は把握し

ていますか。それと、この178名は恐らくいろんなアパート等に入っていくと思

うのですけれども、そういうところの大家さんとか、延期になっていくと影響

というのはどの程度か把握はされていますか。

平川課長補佐 １点目の住民票の件に関しましては、例年入学式がある際に市民課から短大に

行きまして、住民手続の出前出張ではありませんけれども、そういったことも

やっておりますが、今回につきましてはお察しのとおりやっておりません。そ

んなこともありまして、確定値ではないのですけれども、例年ベースでいきま

すと60件、70件ぐらい出前での異動ということがあるのですけれども、今年度

については把握し切れていない状況ですし、４月中旬ぐらいのデータなのです

けれども、短大のほうで学生さんに対して今どこにいますかと。滝川に既に入

っていますか、入っていませんかというようなアンケート調査をしております。

そのときの押さえとしましては、回答率が約半分ぐらいだったと記憶しており

ますけれども、そのうち３割の子が既に滝川にいると。あくまでも１、２年生

トータルとしての数なので、７割の子はまだ地元にいると。地元にいるという

中には、滝川以外であれば札幌市であったり旭川市であったりということも考

えられますので、市外にいる子がおよそ７割いると聞いております。

それから、先ほどアパートの件もありましたけれども、学生にとっては、家主

連絡協議会という会もありまして、滝川においてのお父さん、お母さんという

ような役割もありますので、そういった意味では、契約云々のところまでは分

かりませんけれども、家主連絡協議会さんでも今回のコロナ対策についてのい

ろいろな感染予防のお話はされていると聞いております。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 報告済みといたします。

（２）滝川市税条例の一部を改正する条例について

委 員 長 （２）、滝川市税条例の一部を改正する条例について説明を求めます。

田上課長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 報告済みといたします。

所管のほうは退室願います。

２ その他について

委 員 長 ２、その他について、委員から何かございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 事務局は何かございますか。

（なしの声あり）

３ 次回委員会の日程について

委 員 長 ３、次回委員会の日程につきましては、正副委員長一任でよろしいですか。
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（異議なしの声あり）

委 員 長 以上をもちまして第８回総務文教常任委員会を閉会いたします。

閉 会 １０：１７


